

Deine Seelenaufstellung

Individuell und lösungsorientiert für Kinder und Erwachsene

Erkennen - Annehmen - Befreien

Wofür ist die Aufstellungsarbeit gut? Die Aufstellungsarbeit hat sich in den letzten Jahren sehr stark weiterentwickelt. Vielen ist die Familienaufstellung ein Begriff. Mittlerweile gibt es mehr Möglichkeiten von Aufstellungsarbeiten die hilft, das **Unbewusste ins Bewusstsein zu bringen**. Somit können Blockaden erkannt und in die Lösung gebracht werden, damit JEDER befreiter wird und sich mit weniger Belastungen in seinem Leben entfalten kann. Aufstellungen bringen Klarheit und Ordnung ins System jedes Einzelnen!



Wir als menschliche Wesen bestehen aus Seelen- und Persönlichkeitsanteilen. Wenn diese nicht optimal miteinander kommunizieren, dann agieren wir als Persönlichkeit oft entscheidungsunfähig. Dies bringt unser weiteres Leben in unsichere Gefilde, weil uns die Klarheit fehlt. Damit ziehen wir ein Problem nach dem anderen in unser Leben. Kennst du auch diese innere Zerrissenheit? Die Seelenaufstellung für das Inneres Team z. B. klärt auf, warum dein inneres Team gerade so dasteht, wie es dasteht.

Damit dein inneres Team wieder miteinander kommuniziert, werden die Blockaden und Hindernisse auf der energetischen Ebene wieder in die ORDNUNG gebracht. Aspekte der Seele und Persönlichkeit werden wieder in Beziehung gebracht und können somit ihre Lebensaufgabe mit Potenzial erkennen. Es ist immer wieder erstaunlich, was nach einer TEAM-BEREINIGUNG auf den Weg gebracht werden kann.

Mit einem gestärkten und innerlich stabilen Team kannst du deinen Weg beschreiten. - DU und DEIN TEAM!



Entscheide Dich heute, Deinem Seelen-Potenzial näherzukommen.

| | |
|---------------------------------|---|
| Termine 2026: | Der Termin wird nach deiner Buchung individuell vereinbart |
| Seele 1: | 190 EUR (Stellvertreter/Rollen 20 EUR) |
| Seele 2: | 220 EUR (Stellvertreter/Rollen 20 EUR) |
| Seele 3: | 250 EUR (Stellvertreter/Rollen 20 EUR) |
| Individuelle Aufstellung | 30 EUR pro Einheit (eine Einheit ist 15 Minuten) *siehe weiter unten |
| Stellvertreter/Rolle | lass dich in unsere Stellevertreterliste eintragen, wenn du „Schnuppern“ magst |
| Aufstellungsleitung: | Alexandra und Stella |

*Ein Ausschnitt der möglichen Aufstellungsarten:

- Inneres Team (Seele 1) Aspekte der Seele und Persönlichkeit wieder in Beziehung bringen
- Lebensplan (Seele 2) Seelen-Potenzial erkennen
- Lebensplan (Seele 3) Weg frei für den Seelenplan
- Krankheiten Organ-/Symptomaufstellung für Körper und Psyche
- Unterschiedliche Lebensthemen Dialog- und Lösungsaufstellung
- Entscheidungsfragen Einzelaufstellung zu bestimmten Themen im privaten wie beruflichen Bereich
- Aufstellungen für Kinder (ab 8) Kinder nehmen unbewusst die Themen der Eltern, der Familie in ihr System auf und nehmen so, unbewusst dieses Paket mit in ihr zukünftiges Leben! Dies kann unterbrochen werden, damit die Kinder einen unbelasteten Weg in Ihre Zukunft begehen können.



Mehr wissenschaftliche Informationen zum Thema Aufstellungen:

Die Aufstellung basiert auf der Wirkung von Naturgesetzen und ist als Instrument therapeutischer Behandlungen ein wesentlicher Baustein des psychotherapeutischen Heilprozesses. Die Wissenschaft hat das Phänomen noch nicht gelöst und kann es nicht richtig erklären und trotzdem funktioniert es!

Biowissenschaftler der Epigenetik (ist ein noch junger Teilbereich der Genetik) konnten nachweisen, dass sich unser Erbgut über unsere DNA nachweisen lässt. In jeder unserer Zellen befinden sich Informationen. Zum Beispiel über durchlittene Entbehrungen, Misshandlungen, Krankheiten. Ebenso auch über Zeiten des Überflusses. Diese Informationen prägen nicht nur einen Menschen. Diese Erfahrungen können über Generationen weitergegeben werden. Dass dieser Mechanismus tatsächlich funktioniert, konnte der Wissenschaftler Brian Dias von der Emory Universität in Atlanta/USA nachweisen.

Thomas A. Rando ist ein amerikanischer Stammzellbiologe und Neurologe, der vor allem für seine Forschung zu grundlegenden Mechanismen der Stammzellbiologie und der Biologie des Alterns bekannt ist. Er sagte mal:

“Wenn mich die Wissenschaft etwas gelehrt hat, ist es, die unzähligen Wege des Werdens und des Seins nicht zu unterschätzen.” Quelle: <https://szondi.ch/epigenetik-vaters-erbsuende/>

Die Entdeckung der Epigenetik hat ein lang gehegtes Dogma der Biologie umgestoßen: die Idee, dass die Eigenschaften eines Organismus durch das bei der Geburt vererbte Genmaterial unveränderbar bestimmt wird. Tatsächlich erlaubt die Epigenetik selbst subtilen Umweltveränderungen den Zugriff auf unser Erbgut. Auch Krankheiten oder die Veränderung von Persönlichkeitsmerkmalen kann epigenetisch beeinflusst sein. Auszugsquelle: <https://www.spektrum.de/thema/epigenetik/1191602>